

Inauguran infraestructura inclusiva de estándar universal para el acceso al Lago Llanquihue en Frutillar

Con el objetivo de garantizar que todos los ciudadanos y visitantes puedan disfrutar del entorno natural del Lago Llanquihue, fue inaugurada la obra "Habilitación del punto accesible, playa Frutillar", que consiste en una rampa de diseño universal que permitirá el acceso seguro de personas con movilidad reducida hasta la orilla del Lago Llanquihue en Frutillar.

El proyecto, liderado por la Fundación Chile Lagos Limpios, Savory y la Municipalidad de Frutillar, representa un hito en la gestión del borde costero. Al situarse en Frutillar Bajo —zona de conservación histórica—, la iniciativa requirió una articulación de alto nivel entre el mundo privado, la sociedad civil y organismos públicos como el Consejo de Monumentos Nacionales, asegurando que la infraestructura fuese armónica con el valor patrimonial de la comuna. Fernando Coz, Director Ejecutivo de Chile Lagos Limpios, destacó el valor estratégico de esta obra: "Este proyecto encarna nuestra visión de que la protección de los lagos norpatagónicos debe ir de la mano con el bienestar humano. No

basta con tener aguas limpias si la comunidad no puede habitarlas de forma equitativa. Como fundación nuestra misión, junto con preservar los lagos norpatagónicos, es generar un equilibrio entre conservación y desarrollo, y gracias a Savory hoy podemos dar un paso real, permitiendo a personas con discapacidad, sean vecinos o turistas, disfrutar del espacio público".

Por su parte, Cristian Pagola, gerente de negocio helados y refrigerados de Nestlé Chile, destacó que para Savory esta es una iniciativa que forma parte de su Plan Balnearios, y que se alinea con su compromiso a largo plazo para la recuperación y mejora participativa de los balnearios de Chile. "En Frutillar dimos un nuevo paso hacia la inclusión con esta pasarela que da acceso al borde lacustre. En Savory llevamos 5 años recuperando balnearios en Chile y seguiremos impulsando proyectos junto a la comunidad para el disfrute de todos".

La administración del punto accesible quedará en manos de la Municipalidad de Frutillar, entidad que integrará el uso de sillas anfibias para completar la experiencia de inmersión. Al respecto, el alcalde de Frutillar, Javier Arismendi, destacó que la inauguración del punto accesible en la playa de Frutillar representó un avance concreto en materia de inclusión, señalando que "esta iniciativa permitió acercar el borde lacustre a todas las personas, promoviendo el acceso universal y el disfrute del espacio público en igualdad de condiciones".

Con esta inauguración, Chile Lagos Limpios cierra un ciclo de gestión 2025 marcado por el monitoreo científico y la infraestructura sostenible, reafirmando que el futuro de los lagos depende de una planificación territorial inteligente.

La iniciativa, liderada por la Fundación Chile Lagos Limpios, Savory y la Municipalidad de Frutillar, permite derribar barreras de acceso en una de las zonas patrimoniales más emblemáticas del sur de Chile.



COOPERATIVA REGIONAL ELECTRICA
LLANQUIHUE LTDA.
crell
Luz que crece

AVISO DE CORTE DE ENERGÍA PROGRAMADO

Por la presente se informa que se efectuará **CORTE DE ENERGÍA ELÉCTRICA PROGRAMADO, EL DIA MARTES 03 DE FEBRERO DE 2026, desde las 10:00 a las 16:00 horas** en los siguientes sectores que a continuación se indican:

COMUNA DE PUERTO VARAS: Sector Las Lomas, Parcelación Las Casadas.

Esto se debe a trabajos de mantenimiento y mejoramiento de las redes de Distribución Eléctricas en el sector.

CRELL, les solicita a sus usuarios tomar las precauciones para disminuir los efectos que este corte pudiera ocasionar. Tomar las precauciones necesarias para Aislarse de la red pública si posee un inversor o grupo generador, evitando someter a nuestros trabajadores a riesgos de electrocución.

CRELL, Se reserva el derecho de energizar las instalaciones antes del horario indicado.